Unit 5. Heroes
Ex.44 Complete the missing letters
Ac_iden_;  wor_er; cin_ma; factor_; d_ng_r; m__or; pres_d_nt; sit__tion; ima_e; spide_; st_diu_; orp_anag_; legen_; t_il; sl_ver_; su_erh_ro; com_unit_; _riminal; firefi_hte_; g_ver_ment; p_pil; sl_ver_; art ga__ery; cult_r_; c_ndit_on; hum_n; libr_ry; organ_z_tion; pol_cem_n; ranch; t_wn ha_l; wa_; _illag_.
Ex.45. Translate from Russian into English (nouns)
1.Рядом с мэрией нет автостоянки. 2.Супергерой спас всех сирот из детского дома, который был в огне. Это был человек-паук. Герой, который не нравится ни одному полицейскому. 3. Ученики берут книги в библиотеке. Здесь очень хороший библиотекарь. 4. Правительство выбрало нового шерифа для борьбы с преступной организацией. 5. Мэр решил дать выходной в минувшее воскресенье, и все рабочие пошли на пляж. 6. Он работает на ферме. 7.В этой стране больше нет рабства. 8. Путешественникам нравится британская культура. 9. Президент художественной галереи попросил пожарных помочь сделать новые правила безопасности. Здесь очень плохие условия. 10.Художник нарисовал коту странный хвост.11. Несчастный случай произошел на фабрике. Но сейчас ситуация нормальная. 12.На этом стадионе играют легенды футбола. 13. Тебе нравится мой образ? – Да! Супер!
Ex.46. Insert the letters:
Cr_ _te; wr_te (wr_te, wr_ _ten);  ap_e_r; h_ _r (h_ _rd, h_ _rd);  s_ _f;  a_ta_ _;  c_ll_ct; h_ _p;  d_stro_;  l_ _k aft_ _;  us_; ro_;  g_t up (g_t up, g_t up);  p_ll;  r_ _l_ze;  b_ _ld (b_ _l_, b_ _l_); c_ntin_e; su_vi_e; go d_ _n (w_ _t down, g_ _e down); k_ _l; sw_m (sw_m; sw_m); ca_ _h (c_ug_t; c_ug_t); fol_o_; intr_d_ce; bo_ _ow; pr_t_ct; d_e; b_te (b_t; b_t_en); st_p.
[bookmark: _GoBack]Ex. 47 Translate from Russian into English
1.На прошлой недели наш класс посетил художественную выставку. 2.Полицейские каждый день рискуют и защищают нас от преступников. 3. Мой друг любит ловить и коллекционировать пауков. 4. Ты слышал легенду о корабле – призраке? 5. Пожарные появились неожиданно и спасли их. 6. Ты не можешь заниматься серфингом потому, что ты не умеешь плавать. 7. Новый президент хочет ввести много усовершенствований (improvements). 8. Эта организация защищает диких животных от охотников. 9. В деревнях люди обычно встают рано.10. Кто-то напал и ограбил Джека вчера. Он хочет занять немного денег, давай поможем ему. 11. Продолжай следовать моим инструкциям. 12. Мне нравится смотреть в небо, когда солнце заходит.13. Я помогаю моим родителям ухаживать за своей младшей сестрой. 14. Ты можешь использовать любой из этих маршрутов.15. Напиши мне адрес этой библиотеки, пожалуйста. 16. Он вытащил огромную рыбу во время рыбалки (fishing). 

Ex. 48 Translate from Russian into English
1.Этого человека на прошлой неделе укусила змея, но он не умер, ему помогли врачи. 2. В этом фильме преступник убил главного героя. 3. Он не осознает, что разрушает отношения (relations) с друзьями.4. Мэр города построил здесь кинотеатр.5. Как они выживали в таких условиях? 6. Перестань разговаривать по телефону, и пойдем на пляж. 7. В этом музее мы видели музыкальные инструменты, которые люди создавали. 8. Бетани Хэмилтон занималась серфингом на пляже на Гавайях. Погода была изумительная, но внезапно появились акулы. Акула напала на девушку и отгрызла у нее левую руку. Но это не остановило Бетани продолжать заниматься серфингом. Сейчас она выступает за Американскую Национальную команду и собирает деньги в помощь детям-инвалидам. 9. Он рассказал об ужасных условиях жизни детей в Пакистане. Он основал организацию «Дай свободу детям», некоторые школы и местная мэрия помогла ему. Они собирали деньги на еду, карандаши и бумагу, и построили школы в 300 деревнях. Теперь Крэг уверен, что Икбал не умер напрасно. 10.В местном сиротском приюте совсем не было книг, и Брэндон стал носить туда свои книги, книги друзей, из книжных магазинов для того, чтобы создать там библиотеку. Брэндон собрал более 5000 книг и основал организацию “Bookends” -подставки для книг. Раньше он не любил читать, а сейчас очень любит.
Ex. 49 Guess the word
1. lacking one or more of the physical or mental abilities that most people have. 2. a home for children whose parents are dead or unable to care for them. 3. a type of large farm on which animals are kept. 4. a person who has committed a crime. 5.  a building in which local government officials work and in which public meetings may be held. 6.  to damage something, esp. in a violent way, so that it can no longer be used or no longer exists. 7. 	to take something from someone with the intention of giving it back after using it. 8. a place where works of art are shown and can be bought. 9. To take of smb or smth. 10. to use a surfboard (= long, narrow board) to ride waves toward a beach. 11. all the people who live in a particular area, or a group of people who are considered as a unit because of their shared interests or background. 12. not far away in distance; close. 13. feeling tired and unhappy because something is not interesting or because you have nothing to do. 14. making you feel fear. 15. feeling fear or worry. 16. not interesting or exciting. 17. producing energy from the breaking up of atoms, or resulting from the production of such energy. 18. Known by many people. 19. showing no fear of dangerous or difficult things. 20.having little money.
Ex. 50. Choose the correct answer.all the people who live in a particular area, or a group of people who are considered as a unit because of their shared interests or background:› lacking one or more of the physical or mental abilities that most people have
 Liz is shopping. She wants to buy (1 — anything / some / any) new clothes. She is going to a New Year party tonight, but she has got (2 — anything / nobody / nothing) to wear. She wants to buy (3 — some / any / something) nice and (4 — no / some / any) new shoes but she can’t find (5 — something / anything / anybody) that she likes. She is also looking for a present. She wants to buy (6 — nothing / anybody / something) special for her friend.› lacking one or more of the physical or mental abilities that most people have
› lacking one or more of the physical or mental abilities that most people have

